

## Communiqué

### La 220<sup>e</sup> Mise aux enchères des Vins de Lausanne fait recette

La 220<sup>e</sup> Mise aux enchères des Vins de Lausanne s'est tenue samedi 10 décembre à l'Hôtel de Ville où elle a rencontré un franc succès. Lors de cette vente orientée grand public, l'intégralité des lots de la gamme historique proposés, soit 12'732 bouteilles, a été mise pour une recette totale de CHF 179'693.- .

Amatrices et amateurs se sont donné rendez-vous samedi 10 décembre à l'occasion de la 220<sup>e</sup> Mise aux enchères des Vins de Lausanne.

A l'issue de l'événement, l'ensemble des lots de la gamme historique a trouvé preneur pour un montant total de CHF 179'693.-.

Pour rappel, les vins primeurs misés ce jour sont actuellement encore en élevage, ils seront mis en bouteilles au printemps et livrés à leurs acheteurs au mois d'avril 2023.

Pour celles et ceux n'ayant pas pu se rendre à l'Hôtel de Ville, il sera également possible de commander des lots en ligne à prix fixe sur le site [www.vinsdelausanne.ch/mise-aux-encheres](http://www.vinsdelausanne.ch/mise-aux-encheres) dès le 12 décembre 2022. L'accès au rang de Gardiens et Gardiennes de la Mise est quant à lui destiné exclusivement aux ventes effectuées le jour de la Mise aux enchères.

La Municipalité de Lausanne

#### Renseignements complémentaires :

- **Natacha Litzistorf, conseillère municipale, Direction du logement, de l'environnement et de l'architecture, +41 21 315 52 00 | +41 79 647 99 85**

Lausanne, le 10 décembre 2022